



David Szabo vom Revenue Management Flight & Product der TUI Austria präsentierte im Rahmen unseren Vereinsabend den international tätigen Reisekonzern und zeigte Einblicke in die breite Produktpalette des Veranstalters. Darüberhinaus wurde das Thema der Direktflugangebote ab Linz in einer offenen Gesprächsrunde intensiv erläutert

Gleich zu Beginn hielt Szabo fest, dass für TUI Österreich der Linzer Reisemarkt sehr wichtig ist und mit entsprechenden Aufstockungen bei Destinationen und Kapazitäten in den letzten Jahren wieder gestärkt wurde. Insgesamt werden zur Sommersaison 15 Urlaubsdestinationen mit 20 wöchentlichen Flügen und 9 verschiedenen Fluggesellschaften angeboten, darunter ein exklusiver Direktflug nach Karpathos, ein verstärktes Angebot nach Ägypten und Griechenland sowie die Wiederaufnahme der Urlaubsdestinationen Tunesien und der Türkei.

Vereinsabend am 14. März: Reisekonzern TUI

Donnerstag, den 15. März 2018 um 13:12 Uhr

